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体育哨响A34

本报讯 针对此前传闻“跳水女皇”郭晶
晶已成为家乡河北省游泳跳水运动管理中
心主任，随时可转行做跳水教练一事，记者
昨天从河北省体育局证实，郭晶晶目前担任
该中心“副主任”不假，但出任“主任”的可能
性几乎为零。河北省体育局新闻发言人罗
一表示，郭晶晶将来是否会因为个人婚姻
原因赴港抑或选择留在河北省，应充分尊
重其本人意愿。 阿琳

本报讯 被誉为北京奥运最美丽奥运冠军
的何雯娜，毫无疑问已经成为体坛最受瞩目的
体育明星之一了，她的一举一动都受到广大体
育迷的关注。而奥运夺冠后，她的影响力已经
越来越大。近日还义务充当客家土楼宣传模
特并出任永定客家土楼形象代言人。 木木

本报讯 之前两场东征战役，麦蒂与姚明相
继送出精彩表现，火箭自然也就更加期待本
赛季的第二波三连胜，但今日客场对阵热火，难
度事实上很大，这不仅是因为热火本赛季以来
5胜2负的主场走势，更因为那个神奇的闪电侠。

小心“闪电侠”韦德
韦德显然已摆脱了膝伤的困扰，本赛季

场均 28.9分，联盟得分榜上仅次于勒布朗－
詹姆斯，命中率也超过了50％。此前两场比
赛，韦德对猛龙拿下了 40分 11次助攻，对阵
步行者，他更是在感冒状态下得到了38分。

麦蒂又遇马里昂
麦蒂能否同韦德上演飙分对抗呢？这个并

不重要，只要能在决胜时段保持效率，火箭阵营
就能够满意。不过麦蒂这场球的麻烦不小——
热火应该会用马里昂来看防麦蒂，这可是联盟少
数在控制麦蒂上能保持长期作为的球员。

该如何使用阿泰斯特，这是个问题。本
赛季以来阿泰的进攻准度只有 35.8％，不必
他辩解“球队只要赢球，我准度就是 30％也
无所谓”，只要能在防守中有效限制对手进攻
点，我们对阿泰就会感到满意。

姚明需确立优势
姚明刚刚完胜霍华德，这场球对阵海斯

勒姆应该说优势明显，但姚明也要注意，能对
位压制霍华德，同霍华德只采取单防且很少绕
前有关，热火必然是要加强对姚明夹防的。在
火箭其他位置对对手并不占优势的情况下，
姚明的表现决定着火箭的胜利系数。 李岩

潘晓婷摘2008第二冠
本报讯 在昨天结束的日本大阪九球

赛上，中国女子九球选手潘晓婷以9∶2轻
松战胜中国台北的周婕妤，获得冠军。这
也是潘晓婷本赛季获得的第二个冠军头
衔。日本大阪九球公开赛一年一度，潘晓
婷自2001年参赛以来，如今已经是她参赛
的第八个年头，也是她继2002年和2005年
之后第三次获得这个赛事冠军。 徐文

莫斯科站小丁惨遭零封
本报讯 昨晨，2008斯诺克世界系列赛莫

斯科站决赛打响，中国选手丁俊晖手感全无，竟
然遭到希金斯5∶0横扫，最终无缘冠军。

本次比赛小丁的表现颇有起伏，首轮
4∶0轻取本土选手伊塞恩科，接下来4∶2战
胜了实力强劲的赛尔比，却在与希金斯的比
赛中遭到零封。 林峰

农心杯中国先锋止步连胜
本报讯 昨天，第 10届农心辛拉面杯世

界围棋团体锦标赛在韩国釜山农心饭店进
入第二阶段的较量。在当天进行的第5局比
赛中，中国先锋柁嘉熹三段执白与韩国的姜
东润八段大战 303 手以 1 目半小负，冲击五
连胜未能成功。今天，姜东润将坐擂迎接日本
棋手的挑战。 晓唐

于芬又“出招”。昨天，清华大学跳水队
教练于芬再次向国家体育总局监察局发出
律师函，提出了对一周前游泳中心所召开的
新闻发布会内容的五点质疑，希望得到书面
回复。

■质疑一
为什么不公布全部账目明细？

尽管游泳中心已经将于芬应得奖金详细
地以清单的形式列了出来，但是于芬认为这
并不科学。

于芬认为：“我应得的总奖金是多少？这
些都是奥委会奖励的，为什么不能公开？奖
金的发放程序、发放人、代领人及相关单据,为
什么不让我核对？”

■质疑二
银行存折从何而来?

在游泳中心召开的新闻发布会上，游泳
中心方面拿出了交通银行北京分行的存款凭
据，凭据的户名为于芬。

对此，于芬予以否认：“我从来没有收到
过交通银行的存折。是谁开的账户？是谁将
奖金取走的？是谁销的户？”

■质疑三
监察局至今未给出书面答复？

作为实名举报人，于芬早在今年1月就向
国家体育总局监察局递交检举信,但时至今日
仍未见书面答复。10个月的时间，已远远超
过了信访条例规定的答复期限。

于芬表示：“依据我国的现行法律，监察
局应该在我上诉30天内给出书面答复。他们
的做法，妨碍了我进一步采取法律手段维护
自身利益。”

■质疑四
奖金计算是否有遗漏?

根据游泳中心公布的清单，于芬应得到
的 奖 金 总 额 为 261325.5 元 ，实 际 发 放
235982.5 元，未发放的差额是因为于芬尚未

领取。
但于芬认为,其弟子周吕鑫、林跃在 2006

年世界杯上应得的奖金（共计 49500元）没有
计算在内。

此外，于芬还质疑：针对雅典奥运会冠军
劳丽诗的奖金问题，游泳中心表示，劳丽诗是
从广东省队进入国家队的，后来请清华大学
代为培养，因此输送教练的奖金应归广东队
教练所有。但同样是由清华大学代为培养的
周吕鑫、何姿等队员取得成绩后，为什么奖金
却有于芬一份呢？

■质疑五
奥组委赞助多少？

为什么1996年为40多万，而2000年却只
有 4万多。这些钱是如何分配的？为什么经
济越发展，奥运会的赞助费反而越低呢？

特约记者 春晓

“阳光体育”与祖国同行
本报讯 为响应《中共中央国务院关于加

强青少年体育增强青少年体质的意见》号召，
11月 6日，郑州市管城回族区张华楼小学举
行了主题为“阳光体育——冬季长跑”的活动
启动仪式，动员全校师生积极参加体育锻炼，
以健康的体魄迎接中华人民共和国建国 60
周年。 李永军

体坛短信

姚麦挑战神奇韦德
火箭今灭“火”需阿泰发威
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为什么不公布账目 银行存折从
何而来 为何至今无正式答复 奖金计
算准确吗 奥组委赞助费是多少

郭晶晶：我是副主任？
赛场纵横？

■链接·回放
今年1月，清华跳水队教练于芬向国家体育总

局监察局发出检举信，检举游泳中心及跳水队领队
周继红多年来侵吞其奖金达数百万之巨。上周，游
泳中心首次召开新闻发布会表示奖金已发放。对
于游泳中心的这些回应，于芬全部予以否认。


